

## La botadura del "Hispania" en Pasajes



MOMENTO INMEDIATO A LA BOTADURA

El capitán del «Hispania»  
Mr. Barrbruk

**H**lunes último se verificó en Pasajes, la botadura del balandro de S. M. el Rey, «Hispania», construido en los astilleros Karrpard. Para festejar tan grato suceso deportivo se celebró al mediodía, en el Club Náutico, un banquete que se había ofrecido al Rey y que por inasistencia forzosa de S. M. y del Infante D. Carlos, en quien el monarca había delegado su representación, fué presidido por el señor Barriere, comandante del yate «Giralda», que fondeó oportunamente en Pasajes.

Después del banquete se celebró la botadura en Pasajes, ante un inmenso gentío y con la presencia de las autoridades y de los más distinguidos *sportmen* de San Sebastián.



El yate «Giralda» en Pasajes

dades y de los más distinguidos *sportmen* de San Sebastián.

El momento de la botadura fué muy solemne y aún más emocionante el acto de la bendición.

El «Hispania» es un hermoso barco que con el «Pituso», el «Bocarta» y el «Luchana», construidos también en los astilleros Karrpard, viene a aumentar y abrillantar considerablemente la hermosa flota de balandros de la Federación de los Clubs del Cantábrico que ha llegado a un grado de esplendor sorprendente y que, sin duda alguna, puede ya competir ventajosamente con los más famosos del Extranjero.



Bendición del barco después de la botadura Fots. Frederic



Banquete celebrado en el Club Náutico